



Radsportfreunde auf Rang drei

Zum vierten Mal in Folge nahmen die Radsportfreunde Münster am Bundes-Radsport-Treffen teil. Nach Nortorf, Arolsen und Gelsenkirchen im vergangenen Jahr fand die Veranstaltung dieses Mal in Losheim im Saarland statt. 32 Radsportfreunde beteiligten sich an den täglich ausgeschriebenen Radtouristik-Fahrten über drei verschiedene Strecken. Die Radsportfreunde Münster kamen mit 15 037 gefahrenen Kilometern hinter dem RV Salzgitter und dem RSC Schwalbe Eilendorf auf einen guten dritten Rang.

Foto: privat